

お客さま訪問シリーズ No.224

枚方市養父丘
牧野スポーツクラブ(木幸スポーツ企画株式会社) 様

ストリーマ技術搭載
 パワフル空気清浄機

光クリエール



代表取締役
新庄 幸一 様

牧野スポーツクラブは平成21年9月、新規オープン。地域密着型のスポーツ施設として子供、中・高齢者を中心に多くの会員を獲得しています。また、オリンピックメダリスト(枚方支店出身)を輩出しているこの会社では、地元のヒーローを育てたいという思いで、水泳での転校生は入会をお断りするという、一貫した経営理念を持っています。

ご採用のポイント



スポーツクラブではウイルス感染の予防が不可欠

導入のきっかけ

- 人が集まるスポーツクラブでは**ウイルス対策は切実な問題**です。その対処法を、お世話になっている枚方の岩井クリニック様に相談したところ、**ダイキンの光クリエールならウイルス除去能力が高く、医師会としても推奨**しているのを使ってみたいらどうか、とアドバイスがありました。また岩井先生も診察室に置いているという、心強いお話もありましたので、早速全支店に導入しました。

こんなメリットがあります

健康は気持ちから。それをサポートしています

- 設置場所は更衣室、フロント、事務室、プール観覧席など。**空気清浄機が設置してあることに気がついたお客様は「ああ、ここまでしてくれるんだ」と喜んで**くださいますね。
- 人の多い所へ行くことに不安を持っておられる方は当然おられる訳ですが、この安心感が病気にならない、しっかりと安定した気持ちを生み出すのだと思っています。

「普通の状態が保たれる」ことの大切さ

- 職員事務所の食事テーブルの清浄機はいつもターボ運転をしています。ウイルスの飛沫感染が一番心配な場所です。
- 光クリエールを置くことで、何かの満足を生み出すのではなく、**当たり前**に食事できるという**普通の状態が保たれる**ということが、とても大切なのだと実感しています。

最終的には臭いの除去が主な目的に

- 今の時期はウイルス対策という目的に重きを置いていますが、将来的には臭いの除去が主目的になりますね。当然スポーツクラブなので汗の臭いが気になりますから。**特に汗をかくエアロビクス教室にも置いています、効果が大きい**ですね。

空気清浄機の導入は企業としての危機管理上、当然です

- 当社の経営方針は、子供には心身共に健康に育つ場所であるように、大人には優雅な時が流れる場所であるように、ということ。ですから、空気清浄機の導入は企業として当然の危機管理だと考えています。もちろん、お客様に清浄機のことを尋ねられたら社員全員が答えられるような教育も同時に行っています。



納入の概要

お客様：牧野スポーツクラブ様(運営：木幸スポーツ企画株式会社様)
 納入機種：牧野支店/ACM75K-W×12台、
 全社/67台(内3台はACK75K-W)